

FRANQUEO PAGADO
 TARIFA REDUCIDA
 CONCESION 718

Buenos Aires, Sábado 29 de Marzo de 1941 SECCION CASTELLANA Dirección: Uspallata 981. U. T. 23 - 7061

Impresiones de mi viaje

Por G. YOSHIO SHINYA

II.

Hay una diferencia grande entre el Japón de hoy y el de hace 20 años. El Japón pequeño y casi desconocido de ayer está convertido en una gran potencia militar e industrial con una preparación, organización y actividad maravillosa con resultados sorprendentes. El Progreso realizado por este país en las dos últimas décadas sobrepasa a toda imaginación. Es algo realmente extraordinario. Ocupado en mis tareas con la obra de la Kokusai Bunka Shinkokai, para lo cual he sido llamado, no me ha sido posible abarcar en la extensión deseable para observar el estado y movimiento de las diversas y complejas condiciones de los múltiples aspectos de interés que ofrece la sociedad nipona que merece hoy la atención de los estudiosos del mundo entero.

Hay en esta ciudad de siete millones de almas con una extensión de más de 570 kilómetros cuadrados cosas pequeñas dignas de ser tenidas en cuenta. La tradicional fiesta del año nuevo ha sido celebrada esta vez en una forma adecuada a la circunstancia, suprimiendo pompas y etiquetas. Hasta se han eliminado el intercambio de tarjetas de felicitación por simple pedido de la Dirección del Correo, a fin de no recargar la tarea de los carteros. Se siente aquí la escasez de la mano de obra varonil, debido a la guerra. Observo con honda emoción patriótica la cooperación voluntaria que prestan los estudiantes — varones y mujeres — en diversas tareas municipales tales como la limpieza de los jardines públicos u obras de construcción, durante ciertas horas del día. Lo ejecutan con placer, con la seguridad de que con ella sirven al país y al Emperador.

Es bien notable la evolución habida en el transcurso del tiempo referido, durante el

cual he estado ausente del país. La mayoría de la población en las grandes ciudades se visten a la europea en la calle y en su hora de trabajo, aunque se mude en su hogar al clásico KIMONO que no abandonará nunca. Hasta en los campos del lejano interior, no solamente los oficinistas y niños escolares, sino también muchas mujeres andan vestidos al estilo occidental, ni faltan agricultores que calcen botas en sus horas de faena campestre. Se ha generalizado asimismo la cocina a la europea, abundan restaurantes al estilo americano, y sobre todo el uso del café que es increíblemente popular hasta en las aldeas. No es el caso de discutir la calidad de tal artículo, pero este pueblo que ha vivido miles de años tomando solamente el Té verde, gusta hoy del Café que resulta ya una necesidad para todos.

Los calzados de cuero son igualmente artículos de primera necesidad para la vida japonesa de hoy en día. La escasez de la materia prima les abliga a muchos llevar los "GETAS", estando vestidos a la europea, pues no se consiguen zapatos barato en Japón, en la actualidad: Solamente de los estudiantes cuyo número pasan de 15 millones podrían, en épocas normales, cuando desaparezca el odioso control de cambios, calzar los buenos y baratos zapatos de la Argentina.

El consumo de Pan también aumenta y

JAPON Y ARGENTINA

El gobierno y pueblo del Japón siguen con atención la marcha progresista de la Argentina que, por su posición preponderante en la América Latina, por su elevada condición cultural y por su situación económica sólida, está llamada a ser una potencia ponderable en el concierto internacional del porvenir. El Japón interpreta con acierto los ideales humanitarios que la Argentina sostiene en su política, porque sus principios concuerdan con los que el Japón ha mantenido y mantiene invariable desde la fundación del Imperio, o sea la política de la paz mundial basada en la justicia universal. La paz verdadera no puede ser esperada sin conseguir antes la anulación de prejuicios entre los pueblos que habitan la tierra. La armonía y la simpatía recíproca entre todos los hombres, sin distinción de raza o credo, la aspiración de vivir en paz de acuerdo con la sabia enseñanza de amar al prójimo.

Aunque parezca una paradoja, hoy en medio de un mundo enloquecido y apasionado, lleno de odios, la verdad y el amor humano laten silenciosos en el fondo del corazón de todos los hombres, que por naturaleza son buenos y esperan el momento oportuno para serenarse.

El pueblo del Japón no se equivoca en confiar que el digno pueblo de la nueva y gloriosa nación del nuevo mundo que tiene captada la simpatía del mundo civilizado del siglo XX, la Argentina, sea el primero en las Américas en interpretar sin error el noble espíritu del país del Sol Naciente que ama la verdad y aspira el reino de la justicia para todos.

a raíz de la escasez de huevos se dice que se debe a que no llegan ahora el maíz de la argentina que los criadores de gallinas necesitan para alimentarlas.

No hay dictadura en el Japón

Reorganización de la vida nacional

La circunstancia y las condiciones que hoy prevalecen nos permiten a cada uno, como antes, elegir la profesión de acuerdo con su vocación, habilidad o conocimiento que más le convenga o que le ofrezca un resultado más provechoso. La necesidad nacional ha debido obligar a cada individuo a obrar en conformidad con el supremo interés nacional, acatando, en conveniencia, a los dictados de la economía controlada y dirigida por el Estado.

El pueblo japonés cuya disciplina es proverbial, gracias también a el alto nivel cultural a que ha llegado por el desarrollo educacional, no sólo cumple con agrado las reglas así impuestas en nombre del Estado sino que se siente satisfecho de poder cooperar como súbdito del Emperador en la magna obra trascendental a que se halla comprometido el país, en pos del progreso y del bienestar general.

Es muy grande el cambio. Muchas industrias prósperas han tenido que dejar de trabajar, por falta de materias primas o por carecer de operarios; negocios en que generaciones sucesivas han trabajado han debido cambiar de ramo por imposiciones de las circunstancias y son numerosos los comerciantes e industriales pequeños, imposibilitados por el nuevo régimen de la economía, que abandonando su oficio deben buscar trabajo en otras tareas. Con ellos, millares y millares de emplea-

LAMPARAS "YAMADA" DE CALIDAD



Luz clara - Terminación precisa - Selección especial

USE LAMPARAS "YAMADA"

En venta en las buenas casas del ramo

INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO JAPONES

Biblioteca Pública — Cursos de Japonés

INFORMACIONES CULTURALES

Calle VIAMONTE 1435

dos que pierden su puesto. Para procurarles el trabajo adecuado es, asimismo, un problema serio para el Estado.

Es importante señalar aquí el papel que ha desempeñado y desempeña hoy el régimen social basado en la unidad familiar en el Japón.

Cada familia ha recogido en su seno a todos los miembros necesitados, antes que molestar al ajeno, sacrificándose recíprocamente y ayudándose unos a otros. De lo contrario el Gobierno habría tenido que preocuparse para acomodar millones de personas desocupadas, como ha sucedido y sucede en otros países industriales.

Por otra parte, las autoridades que conocen a fondo la situación, estudian y activan la obra de esa reorganización. La tarea está encomendada a la Comisión Superior de Proyectos del Gabinete, Ministerios de Comercio e Industria, Agricultura y Forestal y de Bienestar Social, que cuentan con la cooperación de los gobiernos prefecturales o provinciales. Se trata, pues, de una obra colosal tan seria como la guerra misma, ya que la vida del pueblo es la base de la victoria en la lucha en la paz como en la guerra.

Todos los hombres de ciencia, artistas y técnicos, industriales y banqueros, colaboran en esta obra de la reconstrucción económica del Imperio. No son pocos los trabajos realizados en los últimos tres años y están en vías de ser puestos a la práctica muchos otros métodos, algunas de las cuales son de carácter radicalmente opuesto a lo ergido hasta ahora. Mas, estos requieren un análisis ordenado para su apreciación.

A continuación señalaré algunos ejemplos de la obra popular realizada por la voluntad de los mismos vecinos, obras que narran con elocuencia el espíritu de este pueblo nipón, según lo refiere la revista "Chu-o-Koron" de Febrero.

En un pueblo norteño en la provincia de Miyagi, siguiendo la feliz iniciativa de un tal Masaichi Kikuta, conocido en la región por su patriotismo, los habitantes de las aldeas adyacentes han convenido obrar de tal modo en unión para cooperar a fin de aumentar la producción nacional: "trabajar por la patria y contribuir cada uno con un grano más de arroz". La expresión: "un grano de arroz" equivale aquí a un grano de arena para la obra de la nación.

De esta suerte, los terratenientes han reducido el arrendamiento de los terrenos en beneficio de los colonos y prestan su

colaboración al Intendente, comisario, maestro de escuela, empleados y niños, todos en sus respectivas capacidades para el bien colectivo de la región. Por ejemplo, la intendencia gastaba al año 150 yen en estampillas de correo para la notificación y otras comunicaciones locales. El nuevo sistema lo ha eliminado, haciéndose cargo del papel de cartero los niños escolares y otros empleados en sus horas de ocio, utilizando dicha suma para la mejora de algún campo de arroz. Los maestros de escuela trabajan fuera de la escuela para elevar el nivel cultural de la población, que trabaja y vive contenta con la alegría que le es peculiar al nipón que siente que está realizando algo por su emperador. Con los beneficios de la rebaja del arrendamiento se van mejorando los campos que producen más.

En la pequeña ciudad Honjomachi en la Provincia de Saitama se ha constituido un centro para la juventud compuesto por unos 50 muchachos, bajo la dirección de un farmacéutico, un cura y un tendero.

Obtuvo la adhesión de un potentado comerciante en arroz llamado Masanobu Ushikubo quien aceptó la presidencia del mismo.

Este hombre que tiene molino de arroz ha procurado desde hace cerca de diez años un convenio colectivo entre sus colegas para trabajar en unión, evitar competencia y para administrarlo económicamente en provecho general. No lo había conseguido: por el contrario pequeños molineros iban en aumento realizando algunos sólo míseros trabajos que apenas lograban reunir 60 a 100 yen mensuales. Aprovechando la circunstancia del régimen de control de arroz por el Estado y con la cooperación de la juventud se llegó a un arreglo satisfactorio con todos los molineros de la ciudad para formar una sociedad, que significa economía de gastos, mejora en el trabajo, y todos los componentes obtienen ahora más del doble de sus entradas anteriores. En esta población progresista, sin ayuda oficial, están estudiando otras agrupaciones convenientes de carácter cooperativo con el objeto de evitar a los componentes los perjuicios de la mutación del trabajo, agrandando en caso necesario el radio de su acción.

Los pequeños hechos citados son ejemplos que se multiplican por doquier en el Imperio. El japonés posee el espíritu de superación, es ambicioso si se quiere, y cada aldeano tiene la aspiración de hacer algo superior a la población vecina. Y este espíritu se hace más agudo cuando se trata de realizar alguna obra por la patria.

Por otra parte, lo descripto demuestra claramente la situación de libertad de que goza el pueblo nipón, el cual obra por su propia voluntad, y no por la presión de una dictadura que aquel no toleraría.

El Japón no acepta el régimen dictatorial ni la democracia demagógica desordenada que a la larga arruinan a la nación.

AGREGADO NAVAL ARGENTINO EN LA EMBAJADA DE TOKIO

El Capitán de Fragata José del Potro, partió por avión para Japón, el día 27 del corriente. Se dirigía a Rio de Janeiro, desde donde seguirá viaje a bordo del "Buenos Aires Marú".

INSTITUTO CULTURAL "ARGENTINO JAPONES"

El día 25 del mes corriente, quedó cerrada la inscripción de alumnos para el curso de idioma japonés que se iniciará el día 1º de Abril próximo.

Los alumnos de cursos anteriores que no se hayan inscriptos, quedarán radiados del registro respectivo.

El Director del curso ha invitado a los profesores y alumnos incriptos que suman hasta ahora cuarenta, a una reunión preparatoria, que se realizó en la sede del Instituto "ARGENTINO-JAPONES", Museo Social Argentino, el día 27 del corriente a las 18 1/2 horas. Viamonte 1435.

Mejoras en las Industrias Japonesas

Los datos ya publicados sobre capital y mano de obra sirven para demostrar que la tendencia más notable de nuestras industrias ha sido el progreso de las industrias pesadas. Estudiando el índole de producción también, en la lista que sigue, vemos que desde 1930 la que ha aumentado más marcadamente es la de materiales de producción y la de artículos manufacturados. En cuanto al valor de producción, se observa también que las industrias de artículos de metal y de maquinarias indican el mayor grado de aumento.

Industrias:—

Valor de Producción de las Principales Industrias de 1931 a 1935

	Porcentaje de aumento
Textiles	64.8%
Metálicas	270.1
Maquinarias	132.7
Cerámicas	7.41
Químicas	81.3
Provisiones	24.1

El hecho de que dicho país se haya transformado de agrícola de antaño a uno de industrias ligeras y de allí un paso más a ser uno de industrias pesadas, es un fenómeno natural del desarro-

Sastrería Japonesa
Fundada en el año 1916
de S. Katayama
PIEDRAS 572 U. T. 33-5452

H. KATO
Unica Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instalación de Tintorería
Herrera 2097 y 2111 U. T. 21-1841

PAGINA DE ACTUALIDADES

Noticias cablegráficas de:

Shanghai, 26. — Las disensiones entre los nacionalistas chinos y los comunistas han entrado en la faz francamente hostil. Se informa de la ciudad de Chungking que se encargará exclusivamente de hacer frente a los problemas creados por la lucha contra los comunistas.

llo de la condición económica del país, pero también es prueba de que obran actualmente condiciones económicas, semejantes a las que reinan en tiempo de guerra, desde el incidente manchuriano, fomentando las industrias pesadas de algunas flaquezas en lo que toca al abastecimiento de sus materias primas. Si consideramos el progreso de nuestra política en el continente de Asia y las condiciones internacionales del extremo oriente, se hace evidente la urgente necesidad de asegurar el abastecimiento de tales materias primas. Y, de allí, toda la política de la nación se encamina hacia tal finalidad, ya sea en obtener combustible líquido del carbón mineral, en la política adoptada para la producción de hierro, la enorme ayuda a las industrias de construcción de aeroplanos y embarcaciones, las tarifas elevadas contra la importación de automóviles, motores de combustión interna, metales especiales, etc., todo se basa en el empeño de hacer progresar y obtener una solución al problema de abastecerse de las materias primas para las industrias pesadas.

Es de suponerse, por lo tanto, que la expansión de nuestras industrias serán en el futuro concentrada alrededor de las industrias pesadas.

Condición Actual de las Diversas Industrias

Las Industrias Textiles:

La industria de tejidos ocupa una posición básica en nuestras industrias, además de que ella puede enorgullecerse ante todo el mundo, y su desarrollo como principal industria de exportación ha sido especialmente notable debido a la relativa poca demanda del mercado local.

En cuanto al consumo de algodón en rama, el Japón sigue en estas industrias a los Estados Unidos de América, ocupando el segundo puesto, y en cuanto

Canton, 26. — Durante las operaciones militares que las tropas japonesas prosiguen en el Este de Cantón, éstas se apoderaron de Kunping y demás posiciones chinas situadas al Este de Haifeng, a las que atribuyen suma importancia estratégica y también para el transporte de los efectos bélicos.

a la exportación de tejidos de algodón y de seda lleva la supremacía en el mundo, mientras que en el ramo relativamente nuevo de los tejidos de rayón, el Japón compite para lograr actualmente el primer puesto con los Estados Unidos en materia de volumen de producción. Por otro lado, en la industria de tejidos de lana que comenzó a desarrollarse relativamente tarde, también, a pesar del inconveniente de la falta de materia prima, el Japón ha logrado desarrollarse de país importador de este ramo en país exportador, sirviendo de oportunidad la desvalorización de la moneda. Como ya de esta industria y su posición entre los primeros del mundo se ha escrito bastante, limitémonos aquí únicamente a citar algunas cifras indicativas de su posición mundial.

Producción de Seda Cruda en 1936-40, 980 toneladas.

Porcentaje de la Producción Mundial —82.1 o/o.

Consumo de Algodón en Rama (Ago 1935 a Jul 1935) —3,651,000 bultos.

Porcentaje del Consumo Mundial —14.4 o/o.

Exportación de Tejidos de Algodón (1935)—2,725,000,000 yardas cuadradas.

Porcentaje de la Exportación Mundial —48 o/o.

Producción de Rayón (1936 275 millones de libras.

Porcentaje de la Producción mundial —26 o/o.

Producción Aproximada de Staple Fibre (Lana artificial) —40,000,000 libras.

Porcentaje de la Producción Mundial —15 o/o.

Si queremos estudiar cómo, después del segundo embargo de oro en 1931, las industrias textiles se desarrollaron, vemos las siguientes cifras indicativas, según índice, del aumento de producción en los diversos ramos de dichas industrias.

Índice de Producción de las Industrias Textiles

	1930	1931	1932	1933	1934	1935	1936
Seda	100	103	91	91	94	96	87.3
Hilazas de Algodón	100	102	111	123	138	141	143
Hilazas de Rayón	100	130	179	252	383	559	694
Tejidos de Lana	100	131	150	175	169	173	172
Tejidos de Rayón	100	130	189	211	270	421	648
Tejidos de Algodón	100	101	110	121	125	133	130

New York, 25. — El primer Embajador del Japón Barón Shu Tomii que se halla de viaje en Estados Unidos de América, se embarcará el día 29 del corriente en el vapor "Brasil" a su nuevo destino en Buenos Aires.

las 15 horas hasta las 16 del día 24 fueron atacados los bancos Central, Nacional y Agrícola de Shanghai que responden al Gobierno de Chungking, produciendo 9 muertos y 44 heridos. No hay mayores informaciones acerca de este acto de terrorismo dirigido evidentemente contra las autoridades del gobierno de Chungking.

Hong Kong, 25. — cerca de la actitud del General Chiang-Kai-Shek y de las medidas a adoptar como consecuencia del asalto contra los establecimientos bancarios de su gobierno, no dió aún ninguna declaración; pero de fuente fidedigna se sabe que el traslado de los citados bancos es inevitable.

Cantón, 25. — Informaciones fidedignas procedentes de Hung-Hai hacen saber que las tropas japonesas desembarcadas en el golfo de Hung-Hai se apoderaron de Swabue. En su avance sistemático llegaron a las 16 del mismo día a la ruta secreta de Haifeng conquistando sin dificultad la base militar china del mismo nombre. En estas operaciones de sorpresa que llevan adelante los japoneses, se informa también que la mina de oro de Shui-Ei-Shan cayó en su poder. La ofensiva general combinada de tierra y de aire de los expedicionarios se inició en la madrugada del día 25.

Shanghai, 24. — El Comandante General Shimada de la Flota Japonesa en el Mar de China hizo la siguiente declaración acerca de las operaciones marítimas en el Sur: "El bloqueo de la zona oriental de la provincia de Cantón ha sido ampliado hasta Lukfung y Haifung en una extensión de 100 kilómetros. Con esta medida quedan inmovilizados numerosos buques pequeños que se dedicaban al contrabando de armamentos destinados al interior de China".

Kokusai Bunka Shinkokai

(Sociedad de Fomento de Cultura Internacional)
TOKIO, (Japón)

Agente en Buenos Aires: G. YOSHIO SHINYA.

CORRIENTES 330

Peking, 24. — El Jefe del Estado Mayor del Ejército Japonés en China, Comandante Itagaki, llegó por vía aérea a Peking procedente de Nanking y conferenció con el Comandante Tada para dirigirse nuevamente hacia Nankig pasando por Shihien, Tayüan y demás centros importantes del frente occidental.

Peking, 24. — Una organización secreta del Partido Comunista de reciente organización inició sus actividades terroristas dirigidas contra los principales dirigentes del Gobierno de Chungking. Para hacer frente a estas actividades subrepti-

cias, la comisión militar del citado gobierno ordenó la represión armada de los comunistas haciendo pública al mismo tiempo la siguiente declaración: "El Partido Comunista inició las actividades terroristas contra los altos dirigentes del Gobierno Nacional de Chungking; habiendo surgido en consecuencia un general Subplente de División. Por lo tanto el gobierno nacional advierte a todo el ejército sobre la necesidad de una estricta vigilancia".

Shanghai, 21. — Las tropas japonesas que iniciaron el avance en secreto a lo largo del río Chin-Kiang se apoderaron

de Lo-Kia-Ko y sigue avanzando hacia el Sur del mismo río.

Bankok, 20. — La Delegación Chailandés presidida por el Príncipe Wanway emprenderá el viaje de regreso a su país el próximo 5 de Abril. Se informa de Thailandés que a la llegada de la citada delegación a su país, el Gobierno y el pueblo de Thailand organizarán pomposamente grandes festejos con motivo de la recuperación de sus territorios a consecuencia del tratado firmado en Tokio, en una palabra Thailand prepara con gran entusiasmo el triunfo de la causa nacional ayudado eficazmente por su hermano del Oriente.

<p>"NAMBEI" Compañía de Importación y Exportación Sociedad Anónima Telegramas "NAMBEI" U. T. (32) 3061 - 62 - 63 - 64 - 65 y 66 T. T. Buenos Aires, 904 S. MARTIN 379' 5° p. — Bs. As.</p>	<p>Mitsubishi Argentina Soc. de Resp. Ltda. DIAGONAL NORTE 832 7.º PISO U. T. (33) 2981 - 2982 - 2983</p>	<p>F. KANEMATSU y Cía. Ltda. Importaciones y Exportaciones JUJUY 136 - U. T. 45, Leria 5823 y 5824</p>	<p>S. TSUJI Importador BALCARCE 682 - U. T. 33 Avda. 5744</p>
<p>H. KATO Única Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instalación de Tintorería Herrera 2099-2111 - U. T. 21-1841</p>	<p>S. YAMADA y Cía. Importadores MORENO 2039 Pasco 48-4094 y 4095</p>	<p>K. Ogawa "NAMBEI KUMIAI" CORRIENTES 330 5º piso U. T. 31 - 2690</p>	<p>LA MAISON SATUMA K. YOKOHAMA Objetos de Arte y Antigüedades ESMERALDA 1080 - U. T. 31 - 2801 Sucursal: SUIPACHA 865 - U. T. 31-4857</p>
<p>SADAO HATTORI IMPORTADOR Especialidad en artículos de Cepillería INDEPENDENCIA 2650 U. T. 45-3218</p>	<p>IIDA y Cía. Ltda. (Takahimaya) Importadores y Exportadores Cangallo 380, 4.º piso, N.º 419-423 U. T. (33) 8270 y 8279</p>	<p>M. OMURA Importador de artículos generales del Japón SAN MARTIN 225 - U. T. 38-2688</p>	<p>OFICINA DE TURISMO DEL JAPON FERROCARRILES DEL ESTADO FLORIDA 746 Unión Telefónica (32) 3202</p>
<p>KATSUDA y Cía. Importadores MEXICO 1474 - U. T. 38, Mayo 2518</p>	<p>N. HARA y Cía. Importadores BELGRANO 1470 U. T. Mayo 38-2438 y 9487</p>	<p>S. ANDO y Cía. Importadores DEFENSA 532-40 U. T. 33 (Av.) 2296</p>	<p>NAOJI SAITO BUENOS AIRES BOEKI ASSENJO CORRIENTES 330 - 5º piso</p>
<p>B. TAKINAMI Importador Cava Establecida en el año 1905 VICTORIA 2702 — U. T. 45 - 8180</p>	<p>CARLOS C. ISHIY Importador y Exportador Bm. MITRE 841 - U. T. 33 Avda. 9782</p>	<p>JIRO HONDA y CIA. Importadores de Artículos Generales del Japón MORENO 1320 - U. T. 38 Mayo 2718</p>	<p>GUIA JAPONESA EMBAJADA DEL JAPON Corrientes 330 - U. T. 31-3004, 6 CONSULADO DEL JAPON Corrientes 330 - U. T. 31-3004, 6</p>
<p>I. HIROTA Importador de artículos generales del Japón CHILE 1029 - U. T. 37 (Riv.) 0251</p>	<p>TAKAO ARAI Representante de B. ESPECIE DE YOKOHAMA Ltda. Avda. ALVEAR 3900 — 7º. piso U. T. 72 - 1489</p>	<p>Casa "YAMANAKA" Oriental Fine Art Curious VIAMONTE 824 - U. T. 31 7848</p>	<p>NAMBEI KUMIAI Federación de Asociaciones Exportadoras e Importadoras del Japón CORRIENTES 330 - U. T. 31-2690 INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO-JAPONES: Viamonte 1485.</p>
<p>N. IKEDA The National City Bank of New York BARTOLOME MITRE 502 U. T. Avenida 33 - 4081</p>	<p>CASA ITOH (S. OHTA) Representante de C. Itoh y Cía. Ltda. SAN MARTIN 66 - Esc. 304-305 U. T. 34, Defensa 5158</p>	<p>K. KAWAI Compañía Argentina, Comercial e Industrial de Pesquería DEFENSA 1597 U. T. 23-8256</p>	<p>ASOCIACION JAPONESA: Patagonas 840. — U. T. 23-4893. COMPANIA DE VAPORES O. S. K.: ROQUE S. PERA 516 - 2º Piso U. T. 33-1051 - 1052 - 1053 y 3665</p>